

*Changement de capitaine pour l'équipage de l'OBV Yamaska*  
**Un nouveau directeur général à la barre**

**Granby, le 23 juin 2025** – Lors d'une rencontre réunissant les employés de l'Organisme de bassin versant de la Yamaska (OBV Yamaska) ainsi que les membres de son Conseil d'administration le 16 juin dernier, Monsieur Éric Otis a signé devant témoins son contrat stipulant qu'il deviendrait le nouveau Directeur Général de l'organisme dès le 23 juin.

Afin de faire suite au départ à la retraite de Me Sonia Daoust, que le conseil d'administration et l'équipe permanente remercient chaleureusement pour le travail accompli, l'OBV Yamaska est fier de présenter aujourd'hui son nouveau directeur général, monsieur Éric Otis.

**Une feuille de route enviable**

Monsieur Otis détient un baccalauréat en chimie ainsi qu'un certificat en gestion des opérations et des procédés. Au cours des dernières années, il a été directeur de services et de projets, en plus d'œuvrer à la tête de sa propre firme-conseil au service des PME de la région. À la croisée des univers industriel et environnemental, son parcours lui confère une compréhension fine des enjeux techniques, réglementaires et humains liés à une gestion durable de l'eau.

Dans les prochaines années, monsieur Otis souhaite mettre à profit cette double expertise pour soutenir des projets porteurs tout en assurant la stabilité financière, opérationnelle et stratégique de l'OBV Yamaska.

*« Je suis pleinement conscient de l'importance stratégique de ce poste au sein de l'OBV Yamaska. Je sais qu'il implique une adaptation à une réalité propre, avec son langage, ses mécanismes et ses dynamiques particulières. Cela dit, j'ai confiance en mes compétences relationnelles, mon sens de l'adaptation et mon esprit de collaboration, qui me permettront de m'intégrer rapidement et efficacement. »*

Éric Otis

L'OBV Yamaska sera appelée à consolider son statut de référence dans le domaine de la gestion durable de la ressource en eau sur son territoire, dans les prochaines années. À cet égard, monsieur Otis est confiant en l'avenir : *« Je suis convaincu d'avoir les outils pour consolider les partenariats en place, en développer de nouveaux et faire rayonner l'organisme comme un acteur régional incontournable en gestion durable de l'eau et en mobilisation territoriale ».*

*L'OBV Yamaska est une table de concertation mandatée par le gouvernement du Québec pour élaborer un Plan directeur de l'eau (PDE), en faire la promotion et suivre sa mise en œuvre en collaboration avec les acteurs de l'eau du bassin versant de la rivière Yamaska. La mission de l'OBV et les objectifs du PDE s'inscrivent dans le cadre d'une gestion durable de l'eau.*

**Pour informations**

Audrey Bastien, ressource spécialisée en communication

160, rue Cowie, bureau 201

Granby (Québec) J2G 3V3

[communications@obv-yamaska.qc.ca](mailto:communications@obv-yamaska.qc.ca)

450 956-1164, poste 103